

ES SUPERADA POR PAÍSES COMO BIELORRUSIA, BULGARIA, ALEMANIA O ITALIA

# España cae del décimo al décimosexto puesto mundial en número de médicos

**Casi todos los indicadores españoles se reducen, excepto el de farmacéuticos**

Jueves, 22 de mayo de 2014, a las 20:03

REDACCION MEDICA. **Javier Leo / Eduardo Ortega.**

## **Madrid**

España ha caído del décimo al decimosexto puesto mundial en número de médicos por cada 10.000 habitantes, según el informe 'World Health Statistics 2014' publicado por la Organización Mundial de la Salud (OMS). Con 37 facultativos por cada diez millares de ciudadanos (media entre 2006 y 2013) nuestro país ha perdido 2,6 puntos en densidad de médicos respecto al informe de 2013 (media entre 2005 y 2012), cuando registraba 39,6 médicos por 10.000 habitantes y todavía se encontraba en el 'top 10' global por número de galenos.

Países que hace un año se encontraban muy por detrás de España en este campo ahora la superan con creces, como Bielorrusia (37,6 médicos por cada 10.000 habitantes), Bulgaria (38,1), Alemania (38,1), Italia (40,9), Lituania (41,2) o Uruguay (37,4). La caída es más pronunciada si cabe si se tiene en cuenta que en el informe de la OMS de hace dos años (2012), España ocupaba el séptimo puesto en esta clasificación. El número uno del ranking se lo ha arrebatado Qatar (77,4) a Cuba (67,2), a los que ahora siguen San Marino (51,3) y Austria (48,3).



Margaret Chan, directora general.

## **Reducción también en otros ámbitos**

Pero el de los médicos no es el único indicador que refleja el redimensionamiento del ámbito asistencial sanitario español. La cantidad de hospitales y de camas hospitalarias por cada 10.000 habitantes también cae, un punto en cada caso, hasta 1,6 y 31 respectivamente.

Sin embargo, hay una excepción, el personal farmacéutico, cuyo número en España aumenta hasta los 10,3 puntos (1,1 más que el año pasado), muy por encima de la media europea de estos profesionales, que es de 5,1.

En cualquier caso, también se reducen los indicadores a nivel continental, según la OMS. La cantidad de médicos, enfermeros y farmacéuticos por habitante cae en términos generales en toda Europa. El caso más destacado es el del personal de enfermería, que se queda en 80,5 profesionales por cada 10.000 europeos. Con todo, sigue siendo un número muy por encima del español, que es de 50,8.